
令和３年度 住⺠懇談会（菊陽中部小学校区） 
 

日 時  令和３年１２⽉１４日（⽕） １９︓００〜２０︓４０ 
会 場  町防災センター（役場北側） 
参加者  ３０人 
 
１ 開会 
２ 町⻑挨拶（町の最近の取組について） 
３ 第６期菊陽町総合計画の概要について 
４ 質疑、意⾒交換 
５ 閉会 
 
◎質疑、意⾒交換でのご意⾒など 
《新駅の整備について》 
・三⾥⽊駅と原⽔駅の間の「新駅」はいつごろできるのか。 
→時期は未定ですが、杉並⽊陸橋付近に建設する構想で、JR などへ要望してい

ます。周辺では住宅や商業施設などの⽴地が進み、総合体育館も建設中である
ことから、公共交通に対する需要が高まっており、実現に向け取り組みます。 

・周辺は踏切が狭いが、何か計画はあるか。 
→原⽔踏切（原⽔駅東側）と、鉄砲⼩路踏切（光の森駅東側）の２か所について、

歩⾞道を分離し、歩⾏者の安全を確保するための拡幅、整備を進めています。 
 
《サイクリングロードなどについて》 
・子どもが⾃転⾞を練習する場所がない。サイクリングロードなどの整備予定が

あれば教えて欲しい。 
→現在のところ予定はありません。今後の施策検討の参考とします。 
 
《“住みやすさ”に関する⺠間のアンケートについて》 
・町が県内１位となった⺠間のアンケートの調査項目は。 
→８項目あり、生活や交通の利便性、⾏政サービス、物価・家賃、⾃然環境、

治安などです。 
 
 



《男⼥共同参画について》 
・町の管理職に⼥性が少ない。増やしていくことが、町全体の男⼥共同参画に

もつながるのでは。 
→課⻑補佐、係⻑級では⼥性が約 25 パーセントとなっており、今後、⼥性の

管理職も増えていく⾒込みです。更に積極的な登用を進めます。 
 
《交通渋滞について》 
・菊陽バイパス、県道熊本菊陽線の朝夕の渋滞がひどい。 
・県道瀬⽥⿓⽥線、国道４４３号周辺の渋滞について、整備を待つだけでなく、

信号のバランスを変えることで少しでも緩和できないか。 
→町では渋滞緩和のため、役場の東側を通る菊陽空港線の延伸を進めています。

その他の対策もできることから順次取り組んでおり、信号の件も早速調査し
ます。 

 
《白川の改修について》 
・改修の進捗は。 
→熊本市、大津町と合同の協議会で要望し、菊陽町から大津町までは、県が施工

する区間として改修に向けて動き始めたところです。改修完了までには時間
を要しますが、早期の完了に向けて要望を継続し、適切に情報提供していきま
す。 

 
《空港アクセス鉄道について》 
・計画の進捗は。 
→県がＴＳＭＣ（台湾積体電路製造）の進出を理由に、三⾥⽊駅ルートに加え、

原⽔駅、肥後大津駅からのルートも併せて再度検討することを表明したこと
から、町としては検討結果を注視していきます。 

 
《新型コロナウイルスワクチンの追加接種（３回目接種）について》 
・３回目接種では再度予約を取る必要があるのか。また、1･2 回目接種と同じ医

療機関で接種できるのか。 
→再度予約を取る必要があります。できるだけ希望する医療機関で接種してい

ただきたいと考えていますが、必ず同じところで接種できるということでは
ありません。 


